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Assemblée bisannuelle des Sections seniors des 
clubs de l’AJF   

St-Imier vendredi 21 juin 2019 à 19h00 
 
M. Jacky Borruat, président de l’AJF, a le plaisir de saluer les délégués présents et il les remercie 
de leur participation à cette assemblée qui se déroule à la salle des spectacles de St-Imier. 
 
Présents pour AJF : Jacky Borruat, Alain Chevrolet, Patrick Waespe, Delphine Donzé 
 
 
ORDRE DU JOUR DE L’ASSEMBLEE 
 

1. Appel 
2. PV de l’assemblée du 22 juin 2017 à Reconvilier 
3. Rapport de saison 2017 à 2019  
a) du responsable du championnat  
b) du responsable de la coupe 
4. Proposition (s) des sections ou du comité AJF 
5. Organisation des championnats 2019/2020 et 2020/2021 
6. Organisation de la coupe jurassienne  
7. Coupe Suisse des seniors 
8. Seniors 50+ 
9. Informations de l’AJF 
10. Lieu de la prochaine assemblée 
11. Divers 

           12. Contre-appel 
 
 
Parole à M. Schafroth du FC St-Imier 
 
 
1. Appel 
 
Absents: FC Boncourt 05, FC Porrentruy, FC Bassecourt, FC Aurore Bienne, FC La Courtine, FC 
Olympic Fahy,  
 
Les clubs absents seront statutairement amendés de CHF 200.00 par club, 
 
22 clubs représentés, majorité absolue à 12. 
 
Scrutateurs : Messieurs Moricz (FC Reconvilier) et Boillat (FC Courtételle) 
 
2. PV de l’assemblée du 22 juin 2017 à Reconvilier 
 
Le PV publié sur le site de l’AJF est accepté avec remerciements à la secrétaire Delphine Donzé. 
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Parole à M. Grossenbacher représentant de la municipalité de St-Imier 
 
3. Rapport du responsable du championnat et de la coupe (Alain Chevrolet     

et Patrick Waespe) 
 

Patrick Waespe :  
- Rapports établis pour une période de 2 ans. 
- 2017/2018 : pas de souci et conditions météo favorables. Champion : FC Courroux 
- 2018/2019 : Problèmes avec les conditions météo et pour refixer des matches. Certains 

faits/sanctions sont regrettables. En cas de doute, il faut contacter le responsable de 
groupe. Pour 2019/2020, le responsable sera Patrick Waespe. Champion : FC Franches-
Montagnes. 

 
Alain Chevrolet :  

- 2017/2018 : 22 clubs ont participé et victoire du FC Boncourt 05. 
- 2018/2019 : 21 clubs ont participé et victoire du FC Courtemaîche. 

 
 
Jacky Borruat remercie Jacques, Patrick et Alain pour le travail effectué et les clubs pour leur 
bonne collaboration. 
 
Acceptation des rapports par applaudissements. 
 
 
4.  Proposition (s) des sections ou du comité AJF 
 
Pas de proposition de l’AJF ni des clubs. 
 
5. Organisation des championnats 19/20 et 20/21 
 
La formule actuelle convient ou les clubs souhaitent une modification ? 
 
L’AJF privilégie le statut quo avec la situation actuelle. L’ancien mode de championnat nécessite 
des finales, donc un début de championnat avancé.  
 
SR Delémont, Denis Moritz : comprend le mode actuel, mais cela était intéressant auparavant de 
faire un aller-retour avec les équipes afin d’organiser la réception avec le repas.  Demander aux 
clubs de faire un classement de la meilleure cuisine/cantine avant la prochaine assemblée.  
 
FC Courtételle, Jérôme Boillat : regrette que l’on ne puisse pas jouer une majeure partie du mois 
de juin. PW : le calendrier est imposé par l’AFBJ et nous n’avons pas de marge de manœuvre.  
 
FC Courroux, Olivier Schmidt : Confirme les propos du FC Courtételle. Il demande de voir avec 
l’AFBJ pour la saison suivante. PW : est en accord avec la demande, mais nous ne pouvons pas 
aller au-delà du 10 juin.  
 
SR Delémont, Denis Moritz : possible de faire un tournoi en juin de l’AJF ? Les autres clubs ne 
sont pas favorables car il est déjà assez difficile de trouver assez de monde pour les matches 
actuels.  
 
FC St-Imier, Daniel Alder : Il y a déjà beaucoup de choses en juin donc difficile de repousser la fin 
du championnat. 
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FC Court, Diego Eleuterio : Il y a des matches le vendredi de l’ascension et propose de ne plus 
mettre de matches à cette date mais plutôt le mercredi. Les clubs sont pour. 
 
 
Vote : le mode de championnat actuel est reconduit.  
 
 
6. Organisation de la coupe jurassienne   
 
Coupe Jurassienne à l’élimination directe actuellement. Est-ce que cela convient ? 
 
Vote : le mode de coupe actuel est reconduit. 
 
Tirage au sort effectué. 
 
Nouveau règlement des coupes jurassiennes à prendre en considération.  
 
7. Coupe Suisse des seniors 
 
Participation cette année du FC Courtemaîche. C’est le vainqueur de la Coupe jurassienne qui est 
qualifié.   
 
8. Seniors 50+ 
 
Les clubs ont reçu un questionnaire afin de voir l’intérêt. Il semble qu’aucun club n’avait un intérêt 
positif pour ce mode de championnat. Le Mitteland va mettre en place un projet pilote pour ce 
mode de championnat. Explications données par Patrick Waespe. En cas d’intérêt d’un club il faut 
informer Patrick Waespe, mais il faudrait avoir au moins 3-4 équipes pour pourvoir organiser 
quelque chose.  
 
Jacky Borruat, dans les autres sous-associations, il y a déjà des championnats 40+. 
 
SR Delémont, Denis Moritz : il pourrait y avoir un intérêt pour faire cela en juin. Proposition de 
faire cela par district.  
 
FC Courrendlin, Bernard Chételat : il pourrait y avoir quelques personnes intéressées, mais il 
faudrait faire des regroupements de clubs pour faire une équipe complète. 
  
 
9. Informations de l’AJF 
 
Service de piquet : feuille rose distribuée à l’entrée qui explique le processus de renvoi en cas de 
conditions météorologiques. 
Lors d’un renvoi, il faut informer immédiatement l’arbitre et l’avoir en ligne. Ne pas le faire par 
message. Idem avec l’adversaire, il faut les informer suffisamment tôt.  
En cas de renvoi, voir entre les clubs pour refixer le match rapidement et demander aussi à 
l’arbitre 
 
Le nouveau site internet sera en ligne dès lundi 24 juin 2019. 
 
 
10.  Lieu de la prochaine assemblée  
 
En 2021 : FC Courtételle. 
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Les postulations sont ouvertes pour 2023 et 2025. 
 
12. Divers 
 
La parole n’est pas demandée.  
 
12. Contre-appel 
 
Le contre-appel est effectué, il manque toujours 6 clubs. 
 
Le FC St-Imier invite les participants à l’apéritif. 
 
Jacky Borruat  remercie les responsables des seniors de l’AJF, Alain et Patrick pour leur  travail 
ainsi que le FC St-Imier pour l’organisation de l’assemblée et il souhaite bien du plaisir pour les 
saisons à venir et une bonne soirée à tous. 
 
 
 
       
     Le Président de l’AJF:            
     Jacky Borruat 


